

lunes 2 de junio de 2025

El pueblo de Guamasa se vuelca mañana con la celebración de la tradicional Romería de San Isidro Labrador

Ya está confirmada la participación de 27 carretas, diez carros y 25 agrupaciones folclóricas, que amenizarán el trayecto por las principales calles de este núcleo lagunero



El pueblo lagunero de Guamasa vivirá este próximo domingo uno de los días más representativos y emocionantes del año, con la celebración de la Romería en honor a San Isidro Labrador. El trayecto previsto se iniciará desde la plaza de la iglesia, a partir de las 14:00 horas, y contará con la participación de 27 carretas, diez carros y 25 agrupaciones folclóricas.

El alcalde del Consistorio, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que “este tipo de festividades son siempre un motivo de orgullo para toda la población del municipio, gracias a las numerosas personas que forman parte de este recorrido romero, los grupos que aportan su calidad musical y las distintas generaciones de laguneros y laguneras que acuden a esta cita correctamente

ataviados con sus vestimentas tradicionales”.

Por su parte, el concejal de Fiestas de la Corporación local, Dailos González, puso en valor “el enorme trabajo que supone la organización de estos actos, especialmente a la hora de confeccionar las carretas y carritos que darán colorido a este itinerario”. En este punto, hizo especial hincapié en la implicación de la Comisión de Fiestas y las distintas asociaciones que hacen posible esta romería con tanta historia y legado.

La Romería de San Isidro, en la que también tomará parte la Danza de Guamasa, arrancará desde la mencionada plaza, en el camino Santa Rosa de Lima, para transitar por la carretera general del Norte, la conexión de El Boquerón, el paseo de las Acacias y el retorno hasta el camino de Santa Rosa de Lima. Al término de la Romería, se dará paso a la habitual verbena, que en esta ocasión estará amenizada por los grupos Los Cadetes y Gomeray.

Esta Romería es el acto destacado de un programa de fiestas, en el que han tenido cabida otros actos como la Romería Chica promovida por la AMPA y la comunidad educativa del CEIP Ssanta Rosa de Lima, la gala de elección de la Romera Mayor y Romera de los Mayores. El próximo lunes, 2 de junio, tendrá lugar el Día de los Mayores, que abarcará una excursión, un encuentro vecinal y bailes amenizados por el solista Francisco.

